

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 27 de Junio de 2023 20:48

+ Salud, cueva de Alí Babá; escarbarle podría comprometer a conocidos políticos; San Carlos es Pueblo Mágico; la marca hará crecer 8% su valor censal; Adán Augusto en Guaymas; Xóchitl Gálvez, la figura que busca la oposición; patrullas para Guaymas y Empalme: pocas, pero ayudan

GUAYMAS, Son.- En el pasado era secreto a voces que la Secretaría de Salud era una cueva de Alí Babá, pero nada se investigó sobre grandes desvíos de dinero destinado a cubrir necesidades de la ciudadanía.

Era verdad, se sabe hoy, al ser detenido Carlos Ortiz, uno de los principales colaboradores de Enrique Claussen Iberri, el extitular de Salud, por abuso de autoridad, dice Rogelio López García.

El señor López es el titular de la hasta esta semana fantasmal Fiscalía Anticorrupción. Se dice que evadía entrarle a las mil y una broncas heredadas por colaboradores de Claudia Pavlovich. El lunes, trajeado y maquillado, aseguró que nadie está por encima de la ley y cosas así.

Ortiz fue director de administración en esa Secretaría y otorgó contratos de servicios por millones de pesos. Los pagó, aunque no se realizaron, narra nuestro zar anticorrupción.

La Contraloría estatal de Guillermo Noriega habría hecho su tarea. Luego, la Fiscalía Anticorrupción lo suyo, para tener al señor Ortiz en el Cereso 1 de Hermosillo, junto a dos de sus compañeros, Lizbeth y Juan "N", involucrados en esos desvíos.

Hacen pensar a muchos sonorenses que podrían llegar hasta quienes formaban la cúpula del sector Salud. Si eso sucede, podría cuestionar la probidad del señor Claussen, la de su jefa misma y nombres de quienes sirvieron de fachada en esos

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 27 de Junio de 2023 20:48

contratos, pues los detenidos no se mandaban solos. Y no fueron los únicos, lo saben funcionarios y trabajadores de cada área.

Si se le sigue la huella al dinero llegarán lejos. Tienen la palabra el contralor y el fiscal anticorrupción.

PUEBLO MAGICO

San Carlos está de fiesta y con razón.

Miguel Torruco, secretario de Turismo en el país, anunció que ya está en el catálogo de “Pueblo Mágico”, distinción que comparte con el hermoso Ures.

El precioso destino de playa impulsado por el recordado Rafael T. Caballero, hizo varios intentos hasta lograr la meta. Lo hizo junto con la bella Ures.

Para saber qué significa eso, el gobernador Alfonso Durazo nos dice que la distinción dispara el potencial turístico al impulsar estrategias de atención al turista, promoción y comercialización del producto, asistencia técnica de dependencias federales y modernización de micro, pequeñas y medianas empresas, entre otras acciones.

Torruco ilustra que la marca “Pueblos Mágicos” implica un incremento anual del 8% del Valor Agregado Censal Bruto del destino nombrado, y lo sube a la promoción en todo el territorio y en el extranjero.

La alcaldesa Karla Córdova celebró con sus amigos turisteros e intercambiaron felicitaciones. Juntos posibilitaron este logro que ya destaca el presidente de la Oficina de Convenciones y Visitantes, Mauricio Monreal, uno de los más dinámicos promotores de este suelo y parte de ese gran equipo que ha dinamizado el destino con atractivos eventos que pusieron los números al alza.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 27 de Junio de 2023 20:48

EN GUAYMAS, ADAN AUGUSTO

Ayer recordé la anécdota del jefe que le pide a la atractiva secretaria, citar a junta la mañana de jueves, pero la joven fémina le interroga si debe usar "B" o "V".

"Este... mire, póngale que el miércoles", respondió.

Es que leí la invitación al encuentro con el exgobernador de Tabasco y exsecretario de Gobernación con morenistas y simpatizantes, tan abundantes hoy, en la plaza 13 de julio, situándola en calle 13, pero en esa dirección hay un baldío y un viejo taller. La plaza está en calle 23, así que fallaron por 10 cuadras.

Pedí confirmación y me dieron otra sede, en el Malecón Turístico, en avenida 7, a las 10:30 horas. No encontraron la plaza, quizá por las obras transformadoras del puerto, que dejan poco margen de movimiento en el Centro Histórico. A ver cómo llenan ese espacio a esa candente hora.

EL GRAN SALTO DE XÓCHITL

El presidente López Obrador dice que la oposición ya resolvió la candidatura para 2024 y, por supuesto, la critica. Acusa que "detrás está Salinas" y que es una "faramalla" el método para escoger candidato, pues será un "dedazo". Este jueves en la mañana nos dirá quién es.

Quizá se refiera a Xóchitl Gálvez, colaboradora de Vicente Fox de espeso leguaje quien saltó a la palestra con un video perfectamente armado por especialistas. Le llegará a la gente, va a ver.

El presidente lo que menos quiere es la unidad de opositores y el video podría ser el llegado mensaje de que se dará, al dibujar a la señora Gálvez como la opositora que más temen, porque viene de abajo, lleva años defendiendo a los pueblos indígenas, no tiene escándalos políticos, gobernó una alcaldía de la CDMX, es empresaria, la acepta la clase media y alta, no habla como política y no usa frases rebuscadas.

Le cuelgan muchos otros atributos que, confirman, la poderosa derecha panista –aguas, PRI y PRD—podría tener en ella a la figura que urge a la oposición para tener una chace ante la popularidad del presidente, sobre la cual Morena se monta para conservar el poder.

Ese “tiro” entre Xóchitl y Claudia Sheinbaum sería formidable, pero disgustará a quienes creían tener ventaja para ser candidato, como Santiago Creel, la sonoreense Lily Téllez y hasta el líder nacional Marko Cortez. Ya se retiraron Mauricio Vila, gobernador de Yucatán, y el senador Germán Martínez; y no se acercaron Damián Zepeda y Ricardo Anaya, este último sedicente perseguido político que huye y se refugia en su lujosa residencia atlanteña.

De lejos, Movimiento Ciudadano observa y Dante Delgado anuncia que hasta diciembre 5 definirán a su candidato presidencial; la alianza opositora tendría el suyo el 3 de septiembre y Morena 3 días después.

LLEGAN PATRULLAS

Guaymas y Empalme recibieron dos patrullas del paquete gestionado por el gobernador Alfonso Durazo.

No son muchas, pero ayudan. Sobre todo a Empalme, donde el alcalde Luis Fuentes no encontró ninguna al llegar al cargo. Consiguió 10 y mejoró la seguridad; Hoy son 12 y pretende duplicar la cifra cuando termine su trienio.